

Frankfurter Allgemeine

ZEITUNG FÜR DEUTSCHLAND

2,30 DM D 20

Sonntag, 16. April 1997, Nr. 17117 D

Herausgeber: von Jürgen Jentsch, Hugo Müller-Vogg, Günther Nussenscher, Johann Georg Rademüller, Frank Schürmayer

Verleger: Axel Springer AG, Postfach 10 15 53, D-69126 Heidelberg
Druck: Axel Springer AG, Postfach 10 15 53, D-69126 Heidelberg
Anzeigen: Axel Springer AG, Postfach 10 15 53, D-69126 Heidelberg

Schnee und Regen

Prinz-von-Asturien-Preis für Alvaro Mutis

Der in Mexiko lebende kolumbianische Schriftsteller Alvaro Mutis erhält den Prinz-von-Asturien-Preis für Literatur. Der 1923 geborene Mutis, neben García Márquez der bedeutendste Autor Kolumbiens, begann als Lyriker und schreibt erst seit den achtziger Jahren Romane. In viele Sprachen wurde die Trilogie „Der Schnee des Admirals“, „Ilona kommt mit dem Regen“ und „Ein schönes Sterben“ (deutsch 1989–1991) übersetzt. Zuletzt erschien 1995 auf deutsch „Das Gold von Amirbar“, ein Roman, der die in früheren Romanen schon mehrmals zu Tode gekommene Hauptfigur Maqroll auf neue Abenteuer schickt. Der Prinz-von-Asturien-Preis ist mit einer Statue Joan Mirós und umgerechnet auf 60 000 Mark dotiert und wird im Herbst in der asturischen Hauptstadt Oviedo überreicht. küg.